

Que hicimos en el año 2022



PRESENTACION

Contemplamos un año de intensa actividad superados ya los momentos más complicados que la pandemia nos dejó, con el esfuerzo necesario para retomar nuestra habitual actividad asociativa.

De la mano de la Federación regional, y sin perder nuestra propia filosofía iniciamos el proceso de transformación que sin duda propone la mejora de todos los apoyos que prestamos a la vez que procuramos abordar un cambio social necesario para hacer de nuestra comunidad un lugar más acogedor, más inclusivo y respetuoso con todos.

Nuestros servicios han de posibilitar aún más un sistema de trabajo que facilite no sólo el bienestar de cada usuario sino además su derecho a elegir, participar...con suficientes apoyos.

ADEPAS introduce en el año 2022 nuevas iniciativas dirigidas a la formación de profesionales, al incremento de talleres de carácter más cultural y artístico (danzaterapia, radioactiva, la voz de adepas...) y sin duda ponemos nuestra mirada en las "familias", esencia de la asociación que sigue perdiendo su papel de participación y presencia, por motivos difíciles de resolver salvo que mejore y aumente el compromiso de ellas. La FAMILIA que en años atrás formaba parte de nuestras actividades y dinámica social ha ido renunciando a su presencia no encontrando motivos suficientes para asistir a cuantos encuentros son llamados. Esta es una asignatura pendiente que los órganos de dirección de la asociación analizan y pretenden abordar con rigor para el próximo año. Este ejercicio 2022 ha reflejado un aumento de participación de las personas con Discapacidad intelectual, seguro que animados por la intensa formación y empoderamiento que reciben desde los programas, y todo ello enriquece nuestra vida asociativa en modo muy diferente al hasta ahora conocido.

Nuevos tiempos, nuevos retos que nos llevan de camino a la celebración del 60 aniversario para el año 2024 (ADEPAS nace en Marzo de 1964)

QUE HEMOS HECHO

- ✓ **CAMBIO DE LA SEDE SOCIAL:** difícil decisión motivada por el abandono de la propiedad de C/Pérez de la Sala, que nos ha traído a esta nueva oficina y que nos obligó a replantear la actividad del Club de Ocio “Merlin”, que confiamos mejorar en breve.
- ✓ **COMPROMISO CON EL EMPLEO:** un nuevo programa de inserción laboral federativo nos incorporó en una experiencia que ha reportado grandes expectativas a los participantes, con resultado muy positivo para todos y una contratación (KEVIN)
- ✓ **NUEVOS PROGRAMAS:** la danzaterapia, radiodiversa, Club de lectura fácil, calidad de vida.... Todos han aportado información, mejora, dinamismo y sin duda alguna una atención más especializada a los usuarios.
- ✓ **NUESTROS VIAJES Y VACACIONES:** sin duda la pandemia y los elevados costes de vida han provocado una bajada de interés para participar en estas actividades, que confiamos reviva en el próximo ejercicio, con renovación de convenio con el inserso y algún nuevo flujo de subvención.
- ✓ **OBRAS Y MEJORAS:** en los cambios de la nueva oficina, en las instalaciones de Noreña (comedor, patio interior) Espacios deteriorados por el clima y el paso del tiempo que nos sigue exigiendo una continua mejora en todas las instalaciones del Centro de Noreña, para el que propondremos nuevas mejoras para el 2023.
- ✓ **FORMACION:** para profesionales y para personas con Discapacidad intelectual, relacionados afrontando retos en la ética organizacional, empoderamiento de la mujer con DI, accesibilidad cognitiva, autismo, competencias digitales, etc.



-
- ✓ **FIESTAS LOCALES:** cada año es más destacable nuestra presencia en la comunidad, con las fiestas de la villa de Noreña, las de la ciudad de Oviedo, carnaval, navidad...donde de modo intenso nuestros usuarios y profesionales colaboran y disfrutan
 - ✓ **RECONOCIMIENTO:** 25 años de trabajo del Director que recibió una cálida y emotiva acogida por todos, con regalos, canticos, baile....
 - ✓ **MINIRESIDENCIA:** El año 2022 se confirma el aumento de demanda, la necesidad de mantener servicios que como el nuestro prestan una atención individualizada y que son clara demanda de las familias , no solo con los residentes fijos sino también con las estancias temporales que nos complementan el servicio de Respiro de Oviedo
 - ✓ **PLENA INCLUSION ASTURIAS:** siendo la federación una organización con la que ADEPAS está totalmente comprometida, destacamos la fuerza y apoyo que ha supuesto para todos en este año, tanto por la constante información/asesoramiento en normativas y procesos de gestión acción concertada, como subvenciones y proyectos de fondos de transformación, programas formativos y reuniones técnicas Y con la Federación caminamos al nuevo encuentro de FAMILIAS en Covadonga, con una muy alta participación de nuestra entidad disfrutando sin duda del valor que reporta reconocernos como movimiento FAMILIAR





Y seguimos con el trabajo intenso del grupo de AUTOGESTORES, presentes ya en la Junta Directiva , tras la modificación estatutaria avanzando en autodeterminación.



“la voz de adepas”.... Una voz que no se dejará de oír cada día y que nos lleva camino del sesenta aniversario. 60 años de vida y trabajo por las personas con discapacidad intelectual y sus familias, el año 2023 será un gran año para todos”